
 
Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 02.12.2021 
 
Beginn: 18.00 Uhr   Ende: 19.15 Uhr  Anwesende Teilnehmer:innen: 12 
Entschuldigt: Frau Kern, Herr Richter, Herr Knieß, Herr Schüler, Frau Smith, Frau Fink, Frau Czerwinski 
 
TOP 1 a: Genehmigung der Tagesordnung 
Die mit der Einladung vorgelegte TO wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 1b: Genehmigung des Protokolls der STK vom 04.11.2021 
Das Protokoll der STK vom 04.11.2021 wird ohne Aussprache genehmigt. 
 
TOP 2: Neues/Aktuelles aus dem Ortsteil 

• Herr Björn Gerken stellt sich als neuer Mitarbeiter des AFZ vor. Er ist im Bereich Vernetzung 
und Stadtteilarbeit für die Bereiche Grünhöfe und Wulsdorf tätig. In seinem Büro im DLZ ist 
er mittwochs bis freitags erreichbar. 

• Herr Yurt berichtet von einem Treffen mit Herrn Böttcher, in dem über die Neugestaltung 
des Spielplatzes in der Goldammerstraße gesprochen wurde. Vereinbart wurde, dass Herr 
Yurt gemeinsam mit Schüler:innen Planungsideen entwickelt. Der Spielplatz soll dann 
möglichst im Sommer 2022 mit einem kleinen Fest wieder eröffnet werden. 

• Herr Reimers berichtet, dass die Sanierung des Marschbrookwegs als laufende Nummer 1 auf 
eine Sanierungsliste des Bauausschusses gesetzt wurde. Die Liste soll möglichst in den Jahren 
2022 – 2025 abgearbeitet werden.  

• Harr Karsten teilt mit, dass das Zaubertheater im BSC Grünhöfe und das Sportheim des BSC 
Grünhöfe wegen der aktuellen Corona-Situation bis auf weiteres geschlossen bleiben. 

• Herr Janenz informiert, dass der geplante Seniorennachmittag am 11.12.2021 ab 15.00 Uhr 
stattfindet. Es sind noch Eintrittskarten erhältlich. 

• Herr Böttcher lädt ein zu einer kleinen „Geburtstags“-Feier der Tafel in Wulsdorf, 
Thunstraße, am Mittwoch, 08.12.2021, ab 11.00 Uhr. 

 
TOP 3: Rückmeldungen zum Treffen der Sprecher:innen aller Stadtteilkonferenzen 
Frau Pekrun berichtet über das Treffen der Sprecher:innen aller Bremerhavener STKs, dass am 
16.11.2021 online stattgefunden hat. Sie und Herr Janenz haben daran teilgenommen. Die STKs 
Surheide und Mitte waren nicht anwesend. 
Frau Pekrun regt an, evtl. zwei Ideen anderer STKs für Grünhöfe zu übernehmen: In der STK Lehe 
werden regelmäßig die durch WiN-Mittel geförderten Aktionen vorgestellt und in Leherheide sind 
Jugendsprecher gewählt worden und das Thema „Jugendliche im Stadtteil“ steht zu Beginn jeder STK 
auf der Tagesordnung. 
 
TOP 4: Weihnachtlicher Jahresausklang bei Punsch und Spekulatius 
In gemütlicher Atmosphäre klingt das Arbeitsjahr der STK Grünhöfe aus. Herr Karsten zeigt sich 
begeistert, dass es auch Mandarinen gibt. 

 
Für das Protokoll:  
Volkmar Karsten 
 


